

05. August 2009 09:00 Uhr

Maximilian Bauch ist neuer Stadtbaumeister in Ettenheim

Der Herbolzheimer Stadtbaumeister Maximilian Bauch wird Mitte Oktober neuer Stadtbaumeister in Ettenheim. Der Gemeinderat hat in seiner ersten Sitzung diese wichtige Personalentscheidung getroffen, teilt die Verwaltung mit.

Maximilian Bauch ist in Ettenheim kein Unbekannter. Von 1997 bis 2001 stand er schon einmal im Dienst der Stadt Ettenheim. Damals hatte er vor allem den Um- und Erweiterungsbau der Haupt- und Realschule geleitet. Auch weitere Sanierungen und Bauten, wie zum Beispiel das Vereinshaus in Wallburg, der Neubau am Bauhof und einiges mehr stammen aus seiner Feder.

Maximilian Bauch stammt aus Mühldorf am Inn in Bayern. In Regensburg hat er Architektur studiert und ist seit 1997 in der Architektenkammer Baden-Württemberg eingetragen. Reizvoll an der neuen Aufgabe ist für Maximilian Bauch das Aufgabenfeld, das in Ettenheim zusätzlich die Baurechtsabteilung umfasst.



Maximilian Bauch, der neue Stadtbaumeister von Herbolzheim. | Foto: Stadt

"Maximilian Bauch hat sich schon bei seiner früheren Tätigkeit in Ettenheim bewährt. Nun konnte er an verantwortlicher Stelle weitere Erfahrungen sammeln. Er ist kompetent und kommunikativ und konnte so in Ettenheim überzeugen", erklärt Bürgermeister Bruno Metz, der sich darüber freut, dass die Stelle nun bald wieder besetzt werden kann, in der Pressemitteilung.

Zum Fachbereich Hochbau, Bauentwicklung gehören fünf Mitarbeiter. Außerdem ist er auch zuständig für die Hausmeister der zahlreichen Gebäude in Stadt und Ortschaften.

Autor: bz